

# Foro de negocios Cuba-Viet Nam

---



Por: Marianela Samper

En La Habana se efectuó el Foro de Negocios Cuba-Viet Nam, un encuentro que permitió un mayor conocimiento de los respectivos mercados a fin de promover negocios mutuamente ventajosos, una de las actividades previstas en el Plan de Acción del Comité Empresarial Bilateral.

Estuvo presidido por Vo Tan Thanh, vicepresidente de la Cámara de Comercio e Industria de Vietnam, quien vino acompañado por 22 representantes de 15 empresas de la nación indochina de los sectores de la construcción, agricultura, salud, industria farmacéutica, exploración y perforación petrolera, entre otros.

Orlando Hernández Guillen, Presidente de la Cámara de Comercio de nuestro país, destacó la determinación de las autoridades de Hanoi y La Habana en impulsar las relaciones comerciales.

Explicó a los empresarios el contexto actual del bloqueo económico, comercial y financiero impuesto a Cuba por Estados Unidos, agudizado con la activación del

artículo 3 de la Ley Helms Burton, que ha generado el rechazo internacional por su extraterritorialidad.

Expresó la vigencia de la Ley 80 DE REAFIRMACIÓN DE LA DIGNIDAD Y SOBERANÍA CUBANAS y reiteró el respaldo a inversionistas de Viet Nam amparado en la Constitución en esta materia

También Nguyen Trung Thanh, embajador de la República Socialista de Viet Nam en Cuba, subrayó que es un momento excelente en las relaciones políticas, y con la voluntad de impulsar las bilaterales, sobre todo las económicas.

Acotó que ya encaminan acciones para materializar esa voluntad con importantes acuerdos.

Las cifras del intercambio comercial el pasado año fue de 340 millones de dólares y se han propuesto llegar a los 500 millones antes del 2022

Actualmente Viet Nam es el segundo socio comercial de Cuba en Asia y está entre los 5 mayores inversionistas en nuestro país.

El diplomático se refirió además a los mayores desafíos de los cubanos en estos días ante la política cada vez más hostil de Estados Unidos a Cuba a través del capítulo 3 de la Ley Helms Burton, el ambiente en la región menos favorable para el desarrollo de Cuba, para ello están las acciones de los empresarios vietnamitas hoy, apuntó.

Tomo de ejemplo la filial vietnamita VIMARIEL, a la que se le otorgó la primera concesión administrativa en la Zona Especial de Desarrollo de Mariel destinada a la creación de un Parque Industrial. También de la firma Tain Vin, empresa que trabaja en Cuba por casi 2 décadas y que tiene resultados cada vez mayores.

Vo Tan Thanh, vicepresidente de la Cámara de Comercio e Industria de la nación indochina, ofreció una interesante información sobre el proceso de Renovación que se lleva adelante en su país

Se refirió al intercambio comercial y en particular a la complementación de producto entre los 2 países, a la par que valoró los sectores de la biotecnología e industria farmacéutica y la energía renovable.

Agregó que existen potenciales en las telecomunicaciones, perforación de petróleo y servicios médicos cubanos en el hospital ubicado en Viet Nam.

Los empresarios participantes del Foro de Negocios conocieron una información actualizada sobre la Zona Especial de Desarrollo Mariel, que ha captado 44 empresas de 19 países más Cuba y su monto total de inversión asciende a 2 mil 148,9 millones de dólares.

Dicho enclave constituye uno de los pilares de la actualización del modelo económico cubano.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/especiales/exclusivas/190802-foro-de-negocios-cuba-viet-nam>



**Radio Habana Cuba**